

[Quoi de neuf?](#)

48 heures à Dubaï : à voir et à faire



Mai 1, 2016



Si vous visitez l'une des destinations touristiques les plus excitantes de la planète, vous voulez bénéficier des meilleurs conseils pour profiter de votre séjour. Mourad Mekhdjian, directeur de bord à Air Canada, faisait partie du vol inaugural sur Dubaï et a exploré la ville en long et en large. Suivez les précieux conseils de cet expert pour visiter la ville la plus peuplée des Émirats arabes unis, où vous vous rendrez par un vol direct d'Air Canada au départ de Toronto assuré par 787-9 de Boeing.

Tout voir par une visite guidée en autobus : Si vous avez peu de temps, Mourad vous recommande de débiter par une visite en autobus avec montée et descente libres aux arrêts. Vous aurez ainsi un aperçu des attractions majeures et de tout ce que la ville a à offrir, notamment le nouveau et l'ancien secteurs, le bord et les îles en forme de palmier — qui comptent parmi les plus grandes îles créées par l'homme dans le monde. Servez-vous de cette visite pour décider à quoi vous consacrez plus de temps à pied.

Dépensez à gauche, économisez à droite : Beaucoup de touristes craignent de se ruiner à Dubaï, mais Mourad dit qu'elle est étonnamment abordable. La tour Burj Khalifa, la plus haute structure du monde, est un incontournable, mais Mourad suggère d'éviter la coûteuse montée en ascenseur jusqu'au sommet. Pour avoir une vue panoramique spectaculaire de la ville, payez-vous le luxe d'un verre au Vault, un bar sélect aux 71e et 72e étages du JW Marriot Marquis. Le menu ne pourrait être proprement qualifié d'abordable, mais vous pouvez profiter des spéciaux de l'après-midi sur certaines consommations ou de la soirée des dames les mardis, où les femmes reçoivent trois consommations gratuites.

Mangez ceci, et cela : Selon Mourad, la ville regorge de merveilleux restaurants à prix raisonnables. Son préféré est l'Abd El Wahab, doté d'une terrasse panoramique avec vue époustouflante sur un spectacle d'eau et la tour Burj Khalifa. Parmi ses autres favoris, il mentionne le Reem El Bawadi et la zone résidentielle de Jumeirah Beach, qui compte de nombreux beaux restaurants interreliés.

Promenade dans le désert : Partez à dos de chameau faire l'expérience d'une oasis de grandeur, avec feu de camp, dîner et danse du ventre. Mourad aime particulièrement cette nouvelle perspective du désert, la première chose qu'il voit en arrivant à Dubaï par avion. D'autres visites se font par 4 x 4 et motos, et vous pouvez conduire dans les dunes de sable.

Bon à savoir : La plupart des résidents comprenant bien l'anglais, la communication ne devrait pas poser problème. La température peut atteindre les 50 °C, alors n'oubliez pas d'apporter des vêtements légers, un chapeau et de la crème solaire. Enfin, si vous avez le mal du pays, vous pouvez toujours aller chez Tim Hortons; Mourad dit qu'il y en a partout.